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DELIBERAZIONE  N° 143   DEL 28/09/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  21/09/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 28 del mese di Settembre alle ore 10.13  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 807375   del  08/09/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni  X 

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna  X 

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco  X 

 TOTALE N° 6 4 

 

Presiede la seduta: Il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 28/09/2020 12:30:28 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 28/09/2020 12:59:04 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 21/09/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Prester, Quartararo, Tarantino  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  6 

 

Votanti     n.°  6 

 

Voti favorevoli  n.°  6 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 21/09/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 21/09/2020 

L’anno 2020, il giorno ventuno, del mese di Settembre, alle ore 9,00 si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

807375 del 08/09/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il  Vice Presidente Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,13 apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e 

Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.                 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 
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dei Consiglieri: Prester, Quartararo e Tarantino. La nomina dei suddetti 

scrutatori è approvata all’unanimità dei presenti.  

Si passa al I punto all ’O.d.G ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura delle seguenti mail: 

• Mail pervenuta da una cittadina, Sig.ra Silvia Palermo, abitante in 

Via Decollati, che chiede con urgenza la disinfestazione della via. 

Si prosegue dando lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al 

Presidente, per il successivo inoltro all’azienda competente: 

•  “Richiesta disinfestazione e igienizzazione di Via Decollati”, a 

firma del Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta derattizzazione in Via Francesco La Colla,” a firma del 

Consigliere Quartararo. 

Il Presidente chiede al Consigliere Bruschetta, che ha presentato 

richiesta per la disinfestazione e igienizzazione della via, notizie riguardo a 

Via Decollati in quanto, dagli organi di stampa, si è appreso che nella 

Missione “Speranza e Carità”  vi è un focolaio Covid. 

Il Consigliere Bruschetta risponde che, avendo appreso la notizia sui 

social, ha voluto verificare personalmente, per cui vi si è recato, 

constatando che la strada era chiusa e presidiata dalle forze dell’ordine; 

qualcuno sta cercando di fare dichiarare la zona “rossa”. E’ una situazione 

difficile che il comune sta vivendo, anche per la riapertura delle scuole. 

Considerata l’emergenza, ha ritenuto opportuno inviare la richiesta alla 

RAP. 
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Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che conferma 

quanto detto dal collega Bruschetta, ovvero che Via Decollati è presidiata 

dalle forze dell’ordine e che la RAP sicuramente starà sicuramente 

provvedendo all’igienizzazione della strada. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che ringrazia il 

collega per la richiesta presentata, ma bisogna dire che la strada andava 

igienizzata in automatico, senza che necessitasse farne richiesta.  

Si passa al II punto dell’O d. G. ovvero “Approvazione verbale 

relativo alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al 

giorno 14/09/2020, approvato, alle ore 9,32, per appello nominale, il cui 

esito è il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9;Voti Favorevoli: 9. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che vuole 

affrontare ancora l’emergenza rifiuti, specificando che, pur se la 

spazzatura è stata raccolta, i cittadini ora si pongono altre domande, in 

quanto i cassonetti e le zone limitrofe non sono mai stati igienizzati; queste 

zone emanano odori nauseabondi per giorni e i cittadini residenti nei 

condomini vicini alle postazioni RSU stanno vivendo un gravissimo 

disagio. Sarebbe auspicabile un lavaggio dei cassonetti e un’accurata 

pulizia delle zone limitrofe ai cassonetti.  

Il Presidente dichiara che si dava per scontato che questo venisse fatto 

automaticamente ma, a quanto pare, non è cosi; dagli organi  di stampa, si 

è appreso che, al momento, per l’emergenza che l’azienda sta vivendo, ha 

sospeso la raccolta differenziata ma, in questo momento, diventa 

necessario che i cassonetti vengano igienizzati e sanificati. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, evidenziando che, più 

volte, la problematica è stata sollevata ma senza alcun esito. Informa 

inoltre che lui stesso, insieme ai residenti del luogo in cui ha sede il 

proprio l’esercizio commerciale, si sono tassati per comprare la creolina e 

sanificare il cassonetto RSU della zona. 

Il Presidente, sentiti gli interventi, dichiara che è opportuno inviare 

una nota alla RAP, con cui si chiede l’igienizzazione dei cassonetti. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, sottolineando 

che, all’igiene dei cassonetti, l’azienda RAP dovrebbe dare priorità, in 

quanto, nelle strade grandi e larghe, gli odori nauseabondi si sentono poco 

ma, invece, nelle strade piccole, i cattivi odori si sentono molto. 

Potrebbero intervenire le ditte private, cosicché la gente vedrebbe che 

l’amministrazione sta facendo qualcosa. 

Il Presidente dichiara che constatare tali fatti senza poter intervenire è 

disarmante: il ruolo del decentramento dovrebbe essere proprio quello di 

provvedere alla risoluzione delle criticità, ma bisogna anche ammettere 

che non si sta vivendo un bel momento. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, sottolineando che 

la problematica investe tutta la città: ora c’è cattivo odore ma prima c’era 

la spazzatura e l’emergenza ancora non è rientrata; dichiara di ricevere 

tante lamentele relative al mancato spazzamento. Auspica che l’emergenza 

rientri e che tutto torni a regime. 
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Il Presidente afferma che, nonostante gli sforzi della  RAP, non è 

un’azienda che può mantenere tutta la città pulita e, di ciò, bisogna farsene 

una ragione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che esprime parole di 

apprezzamento per l’operato del Presidente Norata.  

Il Presidente, condividendo quanto detto dal collega Ilardi e 

riconoscendo i limiti dell’azienda, dove il Presidente Norata non è 

nemmeno supportato dal personale, in quanto l’azienda è sindacalizzata al 

massimo, spera che il Presidente Norata abbia spazio per un confronto con 

il Consiglio, perché si vogliono chiarire tante problematiche.  Prosegue poi 

la seduta, dando comunicazione di una notizia sentita nei giorni precedenti, 

ovvero che il parlamento ha istituito  le zone scolastiche adiacenti ai plessi 

scolastici: queste zone verranno pedonalizzate a tempo, nei periodi di 

apertura e chiusura delle scuole, per salvaguardare l’incolumità sia degli 

alunni che dei genitori. Saranno i comuni, attraverso ordinanze, a stabilire 

la chiusura delle strade. La Circoscrizione nella scelta delle strade da 

pedonalizzare, dovrebbe essere coinvolta per collaborare. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che auspica che, 

dopo le tante segnalazioni per la congestione del traffico in Via Paratore,   

finalmente  l’amministrazione possa adeguarsi a tale legge. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che dichiara che 

è una bella legge ma occorre ricordare che, nelle vie in questione, vivono i 

residenti che devono recarsi al lavoro, per cui è necessario che 

l’amministrazione apra un confronto. 
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Il Presidente precisa che la legge prevede la regolamentazione ma il 

confronto con l’amministrazione su tale argomento è una priorità del 

Consiglio. Infatti, da sempre si sono evidenziate le problematiche di Borgo 

Ulivia per il mercatino, le problematiche che insistono su Via Sebastiano 

La Franca per la scuola Rosolino Pilo e tante altre. 

  Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 9,55, chiude la seduta. 

          Il Segretario                Il Presidente 

Maria Concetta Calderone         Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 28/09/2020 12:32:15 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 28/09/2020 13:00:10 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 28/09/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 21/09/2020
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09/10/2020. 

Id. pubblicazione 12624/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  
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F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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